

NOTA DE PRENSA

Salamanca, 27 de octubre de 2009

Mercasalamanca inaugura oficialmente sus instalaciones

- *La inversión prevista en este moderno recinto, integrado en Zaldesa, superará los 108 millones de euros en los próximos cuatro años.*
- *El acto oficial de inauguración ha contado con la asistencia de más de 200 personas vinculadas al sector agroalimentario español y portugués.*

Las nuevas instalaciones de Mercasalamanca han sido inauguradas por el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, durante un acto oficial al que han asistido más de 200 personas. Julián Lanzarote, alcalde de Salamanca y presidente del Consejo de Administración de Mercasalamanca, ha sido el anfitrión de este evento que, además, ha contado con la presencia del secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, y el presidente de Mercasa, Ignacio Cruz.

Más de 200 invitados

Al acto han asistido autoridades regionales, como el consejero de Fomento de la Junta de Castilla y León, **Antonio Silván**; el consejero de Interior y Justicia, **Alfonso Fernández Mañueco**; el director general de Transportes, **José Antonio Cabrejas**; y el delegado territorial de la Junta, **Agustín Sánchez de Vega**, entre otros. Del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha asistido el director general de Industria y Mercados Alimentarios, **Francisco Mombiela Muruzabal**. También, el delegado del Gobierno en Castilla y León, **Miguel Alejo**; y el subdelegado del Gobierno, **Jesús Málaga**. Los consejeros de Mercasa, la presidenta de la Diputación, **Isabel Jiménez**; el cónsul de Portugal, **Augusto Pimenta**;

Así como, miembros de la Corporación Municipal, los gerentes de las mercas españolas, empresarios de Castilla y León y de Portugal y mayoristas de Mercasalamanca. En total más de 200 invitados.

Inversión

Integrada en la Zona de Actividades Logísticas de Salamanca (Zaldesa), uno de los enclaves logísticos de la Red CYLOG impulsada por la Junta de Castilla y León, Mercasalamanca ha contado con una inversión de 56 millones de euros, de los cuales 10 proceden de subvenciones públicas (Fondos Europeos Interreg y Junta de Castilla y León), 16 millones de euros de financiación privada, y el resto de Mercasalamanca. Y, en los próximos cuatro años, superará los 108 millones de euros, incluida la inversión privada.

Su ubicación es relevante por encontrarse en un nudo de comunicaciones, próximo a la red de carreteras y autovías que transcurren por la provincia, lo que favorecerá el tránsito de mercancías. Además, la proximidad con el Centro del Transportes y el futuro Puerto Seco y Parque Empresarial (ambos situados en Zaldesa) potencian un área logística de vital importancia para la zona noroeste de España y las relaciones comerciales con Portugal.

Hasta la fecha se han invertido en Zaldesa cerca de 80 millones de euros y está previsto que, con la construcción del Puerto Seco y el Parque empresarial, se alcance una inversión superior a los 200 millones de euros. En definitiva, la mayor inversión realizada en Salamanca para un proyecto industrial, logístico y comercial.

El Polígono Agroalimentario

El Polígono Agroalimentario “Mercasalamanca” ocupa 255.000 metros cuadrados e incluye el Mercado de Mayoristas –con un pabellón de frutas y hortalizas, una nave polivalente, un almacén de envases vacíos y un edificio administrativo- y varias naves destinadas a la industria agroalimentaria (Z.A.C.), entre las que se encuentran UNIDE y El Árbol.

El pabellón de frutas y hortalizas tiene asentadas 25 empresas distribuidoras de venta mayorista y 8 hortelanos productores, y la nave polivalente cuenta con 5 puestos de pescado y 8 cárnicas. El edificio administrativo acoge la gerencia del mercado y las oficinas de Zaldesa (Zona de Actividades Logísticas de Salamanca), así como sucursales de las principales entidades financieras y locales comerciales.



MERCASALAMANCA

Para la construcción del nuevo espacio de venta mayorista se han utilizado criterios basados en la optimización y economía de recursos energéticos. Un claro ejemplo es la producción de frío industrial, para suministrar a ambos pabellones (Frutas y Hortalizas, Pescado y Polivalencia) para una conservación idónea de sus productos.

Todas estas características han despertado mucho interés en el sector. Desde junio de 2008 en que se iniciaron las primeras visitas guiadas y jornadas de puertas abiertas en la zona, han conocido la nueva unidad alimentaria varios responsables de Mercasa y del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, así como numerosos gerentes de mercados de España y Portugal. Todos han destacado la versatilidad y modernidad de las instalaciones.